

 Fecha:
 26-02-2025
 Pág.:
 7
 Tiraje:
 6.500

 Medio:
 El Día
 Cm2:
 654,5
 Lectoría:
 19.500

 Supl.:
 El Día
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: PDI detiene a banda que asaltaba a turistas citándolos por redes sociales

OPERABAN EN EL FARO MONUMENTAL

PDI detiene a banda que asaltaba a turistas citándolos por redes sociales

Hay cuatro detenidos, entre ellos dos mujeres, una de ellas paraguaya. Se recuperaron más de 15 equipos celulares, zapatillas, ropa y se decomisó un arma de fuego y dinero en efectivo. Se trataba de una banda formada hace poco tiempo y eran de la zona.

ÓSCAR ROSALES CID La Serena

La Policía de Investigaciones desbarató una banda que era de reciente formación y que se dedicaba a asaltar a turistas en el Faro Monumental, víctimas a las que captaban por redes sociales, principalmente por Instagram.

Producto del trabajo desarrollado por la PDI, donde recibieron algunas denuncias de estos ataques, se logró la detención de cuatro personas, entre ellas una ciudadana paraguaya que se encontraba de manera ilegal en el país. Entre los delincuentes se encuentran dos mujeres y dos hombres cuyo modus operandi era captar a los turistas por las redes sociales. En efecto, estaban atentos a estas redes, principalmente a Instagram y en cuanto se percataban que las visitas se fotografiaban en El Faro, como hacen cientos de personas, les hablaba una de las mujeres y les mencionaba que por coincidencia ella también se encontraba en el sector y los invitaba a juntarse. Una vez que se concretaba el encuentro, entraban en acción sus cómplices, trasladando a las víctimas a lugares más oscuros y procedían a amenazarlos con armas de fuego y cortantes quitándoles todas sus pertenecías, incluso parte de la ropa de valor que llevaran puesta, como zapatillas o chaquetas, siendo uno de sus objetivos principales el dinero y los equipos celulares.

De acuerdo a lo informado por el prefecto de la PDI, jefe de la Prefectura Provincial Elqui, Juan Carlos Moya, los sujetos estaban residiendo para realizar estos ataques en una vivienda del sector Puertas del Mar de la Serena, por lo que se movilizaban rápidamente desde este domicilio al lugar y viceversa

dinero efectivo, ropa, zapatillas, un bastón retráctil y un arma de fuego, entre otras, fueron decomisados a los delincuentes que asaltaba a turistas.

Equipos ce-

Iulares, 600

mil pesos en

EL DI

Ellos contactaban a sus víctimas a través de redes sociales y coordinaban como punto de encuentro El Faro de La Serena y los asaltaban"

JUAN CARLOS MOYA PREFECTO DE LA PDI

cuando se retiraban.

"Esta diligencia obedece a lograr la captura de una banda criminal organizada que se dedicaba a asaltar turistas en el sector de El Faro de la Serena. Ellos contactaban a sus víctimas a través de redes sociales y coordinaban como punto de encuentro El Faro de La Serena y en ese lugar. una vez que concertaban la cita con una mujer (miembro de la banda), lo llevaba a un sitio oscuro alejado de las luces y procedía junto a sus cómplices armados con un arma de fuego, un bastón retráctil, armas cortantes y asaltaban a las víctimas apropiándose de su dinero efectivo, celulares y todas las pertenencias que portaba en el momento de ser asaltado", señaló el prefecto Juan Carlos Moya.

Esta es una de las armas de fuego que los delincuentes utilizaban para intimidar a sus víctimas en los asaltos.

De paso, el oficial de la PDI, mencionó que se trataba de un procedimiento realizado por la Brigada Investigadora de Robos de La Serena, que junto con el Ministerio Público consiguieron realizar diligencias investigativas que permitieron identificar a los imputados e identificar también a más de diez víctimas que habían sido asaltadas, destacando que se sacó de circulación a esta banda criminal que generaba una sensación de inseguridad a la ciudadanía en ese sector de La Serena.

RECOMENDACIÓN

El prefecto Moya llamó a la precau-

ción señalando que las personas no tienen que arriesgarse, menos asistir a citas o reuniones con personas desconocidas, como en este caso, donde las citas se concertaban preferentemente por la plataforma Instagram.

Aunque no se aclaró

desde hacía cuánto tiempo venían actuando estos delincuentes, se reconoció que la mayor cantidad de denuncias se recibieron en la temporada estival, desde diciembre a la fecha y las últimas víctimas fueron asaltadas la madrugada del lunes.

En esa línea llamó a otros asaltados que no han denunciado a que lo hagan, puesto que la policía no ha determinado aún cuántas personas fueron ultimadas, luego que muchas de ellas no denuncian por vergüenza al haber asistido a una cita de esa naturaleza y haber sido engañados como niños.

Por otra parte, el subprefecto Luis Millar, jefe de la Brigada de Robos de La Serena, dijo que los objetivos eran todos hombres, ya que eran contactados por la mujer paraguaya y una chilena las que eran miembros de la banda, por lo que subían fotos de ellas para atraer a eventuales víctimas a las que citaban solo en borarios nocturnos.

Se informó que algunos de los asaltados sufrieron lesiones menores en las encerronas que fueron víctimas

